

Expectativas superadas en el FORO EDUCATIVO DE COOPEDUC



Apertura del FORO por el Presidente Mgter. Víctor Pimentel

Con exitoso resultado se realizó el Foro Anual Educativo organizado por COOPEDUC en homenaje a los educadores, desarrollado en un cálido ambiente navideño en el que compartieron afiliados de los diferentes capítulos, dirigentes e invitados especiales.

El Presidente de la Junta de Directores, Mgter. Víctor Pimentel ofreció las palabras de apertura, invitándoles a disfrutar de la programación que incluyó conferencias relativas al “Turismo Interno, mucho que aprender y conocer”, y “Viva, Viva Panamá, Folklore algo de lo Nuestro”, presentadas por expertos; y de la sociocultural con presentaciones de la Banda del Cuerpo de Bomberos de Chepo y del Conjunto Folklórico, Panamá, Cultura y Tradición.

La jornada finalizó con la premiación a los educadores asistentes que fueron beneficiados en la tómbola para este especial homenaje, el que la alegría y la confraternidad fueron las notas características de esta actividad.



Graduandos del Diplomado y de la Certificación Virtual



Conferencia sobre Folklore y Turismo Interno



Presentación Folklórica



Masiva Asistencia de Asociados



Concierto de los Bomberos de Chepo